



**HERBALIFE
NUTRITION**

Best Defense Défense optimale

- Formulated with Echinacea
- Zinc to support immune function
- Vitamin C helps with immune function, and a source of antioxidant for the maintenance of good health
- Formulé avec de l'échinacée
- Contient du zinc pour soutenir la fonction immunitaire
- La vitamine C aide à soutenir la fonction immunitaire et est une source d'antioxydants favorisant le maintien d'une bonne santé

orange boost
explosion d'orange
natural flavour
saveur naturelle



Natural Health Product | Produit de santé naturel
NPN 80107249

Effervescent tablet
Comprimé effervescent

10 TABLETS | COMPRIMÉS

Best Defense is formulated with Echinacea, 1000 mg of vitamin C, and 8 mg of zinc per serving to help support your immune system.
RECOMMENDED USE: Helps to support immune system. Source of an antioxidant for the maintenance of good health.

RECOMMENDED DOSE: Adult - Drop 1 effervescent tablet in 250 mL of water, let fully dissolve and drink. Enjoy in hot or cold water. Take up to 2 times a day at the first sign of infection or as needed. Take with foods, a few hours before or after taking other medications or natural health products.

RECOMMENDED DURATION OF USE: Consult a health care practitioner for use beyond 8 weeks.

MEDICINAL INGREDIENTS: Vitamin C (from Ascorbic Acid) 1000 mg, *Echinacea purpurea* (Echinacea) (Herb top and root: 5:1 Extract, 787.5 mg dried equivalent) 157.5 mg, Zinc (from Zinc Sulfate Monohydrate) 8 mg, *Echinacea angustifolia* (Echinacea) (Root: 5:1 Extract, 8.75 mg dried equivalent) 1.75 mg, *Astragalus membranaceus* (Astragalus) (Root: 5.6:1 Extract, 9.8 mg dried equivalent) 1.75 mg, *Schisandra chinensis* (Schisandra) (Fruit: 5.6:1 Extract, 9.8 mg dried equivalent) 1.75 mg and *Zingiber officinale* (Ginger) (Root: 5.6:1 Extract, 9.8 mg dried equivalent) 1.75 mg.

Défense optimale est formulée avec de l'échinacée, 1000 mg de vitamine C et 8 mg de zinc par portion pour aider à soutenir votre système immunitaire.

UTILISATION RECOMMANDÉE: Aide à soutenir le système immunitaire. Source d'antioxydants pour le maintien d'une bonne santé.

DOSE RECOMMANDÉE: Adultes - Déposer 1 comprimé effervescent dans 250 mL d'eau, laisser dissoudre complètement et boire. A consommer dans de l'eau chaude ou froide. Prendre jusqu'à 2 fois par jour au premier signe d'infection ou selon les besoins. Prendre avec de la nourriture, quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments ou produits de santé naturels.

DURÉE D'UTILISATION RECOMMANDÉE: Consulter un professionnel de la santé pour une utilisation au-delà de 8 semaines.

INGRÉDIENTS MÉDICINAUX: Vitamine C (acide ascorbique) 1000 mg, *Echinacea purpurea* (échinacée) (dessus et racine d'herbe : extrait 5:1, équivalent sec de 787,5 mg) 157,5 mg, zinc (sulfate de zinc monohydraté) 8 mg, *Echinacea angustifolia* (échinacée) (racine : extrait 5:1, équivalent sec de 8,75 mg) 1,75 mg, *Astragalus membranaceus* (astragale) (racine : extrait 5,6:1, équivalent sec de 9,8 mg) 1,75 mg, *Schisandra chinensis* (schisandra) (fruit : extrait 5,6:1, équivalent sec de 9,8 mg) 1,75 mg et *Zingiber officinale* (gingembre) (racine : extrait 5,6:1, équivalent sec de 9,8 mg) 1,75 mg.



1 5 0 2 C A
L1502CA-00 SKU1502

Peel
here
Tirez
ici

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Citric Acid, Sorbitol, Sodium Bicarbonate, Potassium Bicarbonate, Natural Orange Honey Flavour, Polyethylene Glycol, Sucralose, Beta Carotene (Colour), Canola Oil and Silicon Dioxide.

CONTAINS WHEAT.

CAUTION: Consult a health care practitioner prior to use if you are breastfeeding. Consult a health care practitioner if symptoms persist or worsen. Consult a health care practitioner prior to use if you have a progressive systemic disease such as tuberculosis, collagenosis, multiple sclerosis, AIDS and/or HIV infection or an auto-immune disorder. Consult a health care practitioner prior to use if you are taking medications to suppress the immune system (immunosuppressive medications).

CONTRAINDICATION: Do not use this product if you are pregnant. According to Traditional Chinese Medicine, do not use this product in cases of exterior excess, qi stagnation, damp obstruction, food stagnation, yin deficiency with heat signs, or skin lesions in their early stages or where there is heat toxin.

KNOWN ADVERSE REACTION: Stop use if hypersensitivity/allergy occurs.

30-day money-back guarantee.

This exclusively formulated product is only available through Herbalife Nutrition Independent Distributors.

Store in a cool, dry place with lid tightly closed.

See base of container for Lot No. and Expiry Date.

HERBALIFE INTERNATIONAL LUXEMBOURG S.à R.L., L-1610 Luxembourg

Imported and Distributed in Canada by • Importé et distribué au Canada par :

Made in U.S.A.

HERBALIFE OF CANADA LTD. • HERBALIFE DU CANADA LTÉE

Fabriqué aux États-Unis

113-7075 Place Robert Joncas, St-Laurent, Quebec H4M 2Z2

©2021 HERBALIFE NUTRITION

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX : Acide citrique, sorbitol, bicarbonate de sodium, bicarbonate de potassium, saveur naturelle d'orange au miel, polyéthylène glycol, sucralose, bêta-carotène (colorant), huile de canola et dioxyde de silicium. **CONTIENT DU BLÉ.**

MISE EN GARDE : Consultez un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous allaitez. Consulter un professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous souffrez d'une maladie systémique évolutive telle que la tuberculose, la collagénose, la sclérose en plaques, le sida et/ou une infection au VIH ou une affection auto-immune. Consultez un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous prenez des médicaments pour supprimer le système immunitaire (médicaments immunosuppresseurs).

CONTRE-INDICATION : Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte. Selon la médecine traditionnelle chinoise, ce produit ne doit pas être utilisé en cas d'excès de l'extérieur, de stagnation du Qi, d'obstruction humide, de stagnation des aliments, de carence en Yin accompagnée de symptômes de chaleur ou de lésions cutanées au stade préliminaire, ni en présence de toxines produisant de la chaleur.

EFFETS INDÉSIRABLES CONNUS : Arrêter l'utilisation en cas d'hypersensibilité / de réaction allergique.

Garantie de remboursement de 30 jours.

Ce produit à la formule exclusive est disponible uniquement par le biais des membres indépendants Herbalife Nutrition.

Conservez dans un endroit frais et sec.

Voir la base du conteneur pour le numéro de lot et la date d'expiration.